



2年学年だよ



2024年5月24日（金）第4号

キャリア教育に、多くのご協力をいただいています

キャリア教育とは、社会的・職業的自立に向け、必要な能力や態度を育成するものです。

- 「将来を考える」きっかけのために
……学校から社会へと羽ばたくときに、求められる知識・資質・技能を知ろう。
- 「なぜ学ぶか」を学ぶために
……教科学習が、さまざまな産業や仕事の基礎になっていることを確かめよう。
- 「自立できる力」を身につけるために
……大人の多様な生き方や考え方に触れ、精神的・社会的な成長を意識しよう。

（参考：経済産業省『キャリア教育支援ガイドブック』）

◆新聞って何だろう／新聞を作ってみよう

講師：毎日新聞金沢支局長 戸田 栄さん ——5月15日（水）5・6限

講話より

得た情報で人間は行動を決定する。また、事実に基づく議論が、民主主義（民衆の自由と平等を尊重し、全体の利益や幸福のために、人民の手で社会を築こうとする精神）を支えている。最近でも、新聞報道をきっかけに、社会制度の見直しが行われた。正しい情報を伝えることがいかに大切か。新聞はその役割を担っている。

新聞は、記者の原稿（文章や写真）をデスクがチェックし、編集者が割付や見出しを整えて、校正・校閲を経て印刷され、世の中に届けられる。テレビもニュースを伝えるが、新聞は記者1人でも取材が可能で、手分けして多数の取材ができるところが、テレビに負けない価値のひとつと言える。



◆キャリアデザイン（ジョブカフェ石川・金沢高校訪問） ——5月22日（水）

ジョブカフェ石川

講話やビデオ視聴を通して、「働くとはどういうことか」「社会に出るときに大切にしたいマナー」について学習。働く人に必要な態度を中学生の今から磨いていこう。

- ①周りの人に認められること（挨拶などのマナー）
- ②任されたことを最後まですること（責任感）
- ③失敗しても諦めないこと（我慢強さ）



金沢高校・校長先生のお話より

金沢高校では、生徒の自主性を尊重した支援に力を入れている。みなさんも、見て、感じて、考えることを大切にしてほしい。そして、考えたことを仲間や先生、家族に伝えていくことで、自分のこれからの道（どんな大人になりたいか、どんなことをしたいか）がはっきりとしてくる。今日の見聞をこれからの経験に役立ててほしい。

